

NGO

Kapolsek Campaka Ajak Muspika dan Warga Campaka Berkolaborasi Tanam 330 Pohon di Desa Sukajadi

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Nov 15, 2023 - 12:33



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Campaka, IPTU P. Nayan Munthe, bersama unsur muspika Campaka dan warga masyarakat, menyelenggarakan kegiatan penanaman pohon sebagai langkah nyata dalam menjaga keberlanjutan lingkungan. Sebanyak 330 pohon dari berbagai jenis, meliputi 100 pohon Alpukat, 60 pohon Durian, 70 pohon Sirsak, dan 100 pohon Jenjen, ditanam di halaman belakang kantor Desa Sukajadi, Kecamatan Campaka. 15/11/2023

Kegiatan ini tidak hanya melibatkan aparat kepolisian dan muspika, tetapi juga melibatkan partisipasi aktif dari warga masyarakat. Kapolsek Campaka, IPTU P. Nayan Munthe, menegaskan pentingnya kolaborasi antara pihak kepolisian, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga keberlanjutan lingkungan hidup.

"Kami berupaya untuk melibatkan seluruh elemen masyarakat dalam upaya pelestarian lingkungan. Penanaman pohon ini merupakan langkah positif bersama untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan hijau," ujar IPTU P. Nayan Munthe.

Unsur muspika Campaka, yang turut serta dalam kegiatan ini, memberikan dukungan penuh terhadap upaya pelestarian lingkungan yang dilakukan oleh Kapolsek Campaka dan masyarakat setempat. Warga masyarakat, dengan semangat gotong-royong, turut serta aktif dalam menanam pohon-pohon yang telah disediakan.

Kepala Desa Sukajadi, dalam sambutannya, menyampaikan rasa terima kasih atas kepedulian aparat kepolisian dan muspika yang turut serta dalam menjaga kelestarian lingkungan. "Kolaborasi seperti ini perlu kita contoh dan perlu diapresiasi. Semoga kegiatan ini dapat menjadi langkah awal untuk lebih peduli terhadap keberlanjutan alam," ujar Kepala Desa Sukajadi.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Kapolsek Campaka beserta jajaran dan masyarakat. "Upaya pelestarian lingkungan ini adalah tanggung jawab bersama. Kolaborasi antara kepolisian, pemerintah, dan masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan lestari," ujar AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Campaka.

Dengan penanaman 330 pohon ini, diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keberlanjutan lingkungan di wilayah Desa Sukajadi dan sekitarnya.